



## BADMINTON

Abteilungsleiter

Jann Christians

Osterhausstr. 30

56072 Koblenz Telefon: 0261-

52551 Handy: 0170-2075075 Mail:

[jann.christians@t-online.de](mailto:jann.christians@t-online.de)

### Hallo liebe Badmintonfreunde und Vereinsmitglieder

Die Hallenzeiten in der Dreifeldhalle für die Sommerferien 2017 sind für uns von Dienstag, 04.07. bis einschließlich Freitag, 04.08. vom Sport und Bäderamt genehmigt. Die Hallenzeiten sind dienstags von 18:00 bis 20:00 Uhr, mittwochs und freitags von 20:00 bis 22:00 Uhr. Danach starten wir nach einer Woche Pause am Dienstag, 15.08. und bereiten uns auf die nächste RMM 2017/18 vor. Dank meiner sehr frühzeitigen Anmeldung konnten wir dieses Jahr wieder am 6. Heimerzheimer Küken-Cup teilnehmen. Dagegen fand leider dieses Jahr die Mayener Stadtmeisterschaft mangels Hallenzeiten nicht statt. Am 29.04. ging es mit 12 Jugendlichen nach Swisttal-Heimerzheim in NRW zum HEIMERZHEIMER KÜKEN-CUP. Da wir die Meldefrist bis 9:00 Uhr einhalten mussten und ca. 90 Kilometer zu fahren hatten, trafen wir uns bereits um 7:30 Uhr am JuBüZ auf der Karthause. Jan Niklas und Frau Klein brachten die Cupteilnehmer sicher und pünktlich zum Turnierort. Für die Spieler M-

U11, J-U11 und M-U15 ging das Turnier bis ca. 14:00 Uhr. Nach der Siegerehrung fuhren vier Jugendliche heimwärts. Danke an Frau Klein, die die Spieler nach Koblenz zurück fuhr. Ab 14:30 ging das Turnier mit den Klassen J-U17 und M-U19 weiter. Um 13:00 Uhr traf ich den Rest der Truppe am Vereinsbus und brachte die „zweite Ladung“ pünktlich zum Turnier.

Hier die Ergebnisse M-U11 Eva Klein 5./9, Laura Fischer 8./9; M-U15 Fabienne de Clippelier 7./11, Leoni Detzel 11./11, J-U13 Pouria Monfared 23./27, JU15 Leon Wanninger 19./19, J-U17 Jonas Scherhag 16./21, Benjamin Peiter 20./21 J-U19 Haseb Ahmad Tahir 4./21. Am Turnier nahmen insgesamt 144 Jugendliche aus 32 Vereinen teil. Es wurden fünf Runden nach dem Schweizer System gespielt. Es gab je einen Gewinnsatz bis 21. Nach der Siegerehrung der „Runde Zwei“ ging es dann am Abend um ca. 20:00 Uhr mit dem Bus zurück nach Koblenz. Unser Jugend-Coach Jan Niklas Schulz hat seine Schützlinge bestens betreut. Die Elternbegleitung war hilfreich. Es war ein guter Tag für alle und es gab zum Schluss nur stolze und strahlende Gesichter. Bilder, Ergebnislisten und ergänzende Berichte kann man auf folgender

Homepage ansehen bzw. nachlesen: <http://badminton-heimerzheim.de/turniere/kueken-cup-2017/>

Für die Mannschaft VfR1 und VfR2 ist die Mannschaftsmeisterschaft 2016/17 seit Ende März abgeschlossen. Die Erste hat in der Bezirksliga Ost den fünften Platz bei acht teilnehmenden Mannschaften erreicht. Die Zweite hat sensationell den sechsten Platz bei sieben teilnehmenden Mannschaften in der Kreisliga Nord vor BC Mayen 3 erreicht. Nach der RRM ist vor der RRM. Die Meldung für zwei Mannschaften an den BVR für die Saison 2017/18 ist raus. Die Meldung der Spielerrangliste für die nächste Saison wird bis zum 30.06. durch Jens erfolgen. Die zu meldende Rangliste wird noch bei einer Mannschaftssitzung zu besprechen sein. Es wird, so glaube ich, keine wesentlichen Änderungen geben. Ich gehe davon aus, dass Rebecca und Christian wieder Mannschaftsführer werden. Ich wünsche allen Spielern gute, erfolgreiche und vor allem verletzungsfreie Spiele. Allen eine schöne sonnige Sommerzeit

**So long Euer Abteilungsleiter  
Badminton Jann Christians**



Jan Niklas mit der Frühschicht



Jan Niklas mit der Spätschicht



Badminton Siegerehrung M-U11 bis M-U15



Badminton Siegerehrung J-U17 bis M-U19

